

Apostolat de la Père

— o —

Intention générale pour juillet 1906 : *Le choix d'un état de vie.* Lorsque arrive, pour un jeune homme ou une jeune fille, l'âge de choisir une carrière ou un parti, on se demande ordinairement : « Quelle situation lui promet plus de fortune, plus d'honneur, plus de plaisirs ? »

L'attrait personnel, les relations de famille, une situation commerciale ou industrielle à conserver, des traditions de race indiquent aussi fréquemment la voie à suivre.

Parmi ces motifs, plusieurs ont une sérieuse importance, mais ils ne doivent pas être les seuls. Le but de la vie est-il la richesse, le bien-être, la jouissance ? N'est-il pas avant tout le service de Dieu et le salut de notre âme ?

Servir Dieu, c'est d'abord obéir à ses commandements. On devra donc, dans le choix d'une carrière, se demander : « Aurai-je ici plus de facilités ou d'empêchements pour préserver mon âme de fautes graves et la sauver ? Ce parti m'attirerait, mais j'ai de bonnes raisons de croire qu'il rendrait mon salut plus difficile ; je n'en veux à aucun prix. »

Servir Dieu, c'est encore, pour ceux qui l'aiment plus que les autres, collaborer à son rôle de rédempteur, exercer l'apostolat, soit dans les sublimes fonctions du sacerdoce, soit au rang plus modeste, mais bien méritant, des chrétiens et des chrétiennes laïques, qui se font les auxiliaires des prêtres et sont l'âme de toutes les bonnes œuvres.

Servir Dieu, c'est enfin pousser l'amour à ce point qu'on veut obéir à ses conseils comme à ses ordres, renoncer au monde, aux richesses, à sa liberté propre, par la pratique de la chasteté, de la pauvreté et de l'obéissance. C'est l'exercice de l'apostolat, sous une forme ou sous une autre, jointe à l'immolation entière de soi-même.

Un chrétien, digne de ce nom, avant d'engager pour toujours sa vie dans une direction irrévocable, doit se poser cette question et y répondre en toute bonne foi : « Quelle est pour moi la carrière où je me sauverai plus facilement ? Quelle est celle où je rendrai vraiment à Dieu les services qu'il attend de moi ? » Il est évident qu'on ne doit pas négliger les conseils